

El incremento de casos de dengue en la región genera preocupación y activa medidas de prevención en Salto

Salto



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-incremento-de-casos-de-dengue-en-la-region-genera-preocupacion-y-activa-medidas-de-prevencion-en-salto_6834.php

EL INCREMENTO DE CASOS DE DENGUE EN LA REGIÓN GENERA PREOCUPACIÓN Y ACTIVA MEDIDAS DE PREVENCIÓN EN SALTO

Salto

El incremento de casos de dengue en la región genera preocupación y activa medidas de prevención en Salto

Aumento de casos de dengue en la región despierta alarma y promueve acciones preventivas en Salto.

Alerta Sanitaria por Caso de Dengue en Concordia: Recomendaciones para Salto

Desde la Dirección General de Epidemiología del Ministerio de Salud de Entre Ríos se ha confirmado un caso de dengue en un paciente de 40 años, oriundo de Concordia.

Este individuo presentó síntomas clínicos compatibles con la enfermedad, tales como fiebre, mialgia y sarpullido.

Ante esta situación, las autoridades han emitido un aviso que afecta a Salto, considerando la cercanía con Concordia y el número de salteños que cruzan con fines turísticos durante la temporada.

Según los datos de las ovitrampas instaladas en la región, el mosquito vector del dengue, *Aedes aegypti*, está presente en Salto.

Esto incrementa el riesgo de contagio, aunque hasta el momento la situación se encuentra bajo control en la localidad.

Prevención del Dengue

Es importante recordar que el dengue no se transmite de persona a persona; su propagación es responsabilidad del mosquito *Aedes aegypti*.

Este mosquito se infecta al picar a una persona que ya tiene la enfermedad, y posteriormente, puede transmitir el virus a otros individuos.

Por esta razón, se recomienda tomar medidas para controlar la población de mosquitos en los domicilios: El mosquito puede reproducirse en cualquier objeto que contenga agua estancada, como tapitas de envases, baldes, macetas, llantas y tazones de animales.

Es esencial revisar patios, techos y terrazas, y eliminar o almacenar adecuadamente aquellos elementos que puedan acumular agua.

A nivel comunitario, es crucial estar alerta sobre posibles criaderos en los barrios y denunciar a las autoridades municipales cualquier foco de agua estancada en espacios públicos.

Asimismo, se sugiere mantener alejados a los mosquitos mediante la colocación de mallas en ventanas y puertas, así como el uso de repelentes en la piel.

La prevención es fundamental para reducir el riesgo de contagio y proteger la salud de la comunidad.

Se insta a todos los ciudadanos a colaborar en el control de los criaderos de mosquitos y seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

EL INCREMENTO DE CASOS DE DENGUE EN LA REGIÓN GENERA PREOCUPACIÓN Y ACTIVA MEDIDAS DE PREVENCIÓN EN SALTO

El incremento de casos de dengue en la region genera preocupacion y activa medidas de prevencion en salto

Tags

contagio, enfermedad, aegypti, recomendaciones, aumento, concordia, mosquito, persona, criaderos, autoridades, mosquitos, estancada

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Identifican una mutación genética en mosquitos que les otorga resistencia a los insecticidas*
- 4.1 *** *Investigadores uruguayos se unen a científicos canadienses en la lucha por un nuevo tratamiento contra el dengue*
- 4.6 *** *Ritmos de vida: una exploración a los latidos del corazón humano*
- 4.3 *** *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*
- 3.7 *** *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*
- 3.6 *** *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*
- 3.5 *** *La semana arranca con un panorama inestable, marcado por lluvias y una notable humedad en el ambiente*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 3.6 *** *Expertos recomiendan prestar atención a los síntomas de culebrilla*

en individuos con posible vínculo a la viruela del mono

4.6 * *Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático “paraguas rosa”*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024